



## „Nein“ zu Rassismus und Populismus

Das Ernst-Löchelt-Seniorenzentrum hat sich mit einer Aktion am „Internationalen Tag gegen Rassismus“ beteiligt. Im Außenbereich des Hauses versammelten sich Bewohner gemeinsam mit den Mitarbeitern und bildeten ein offenes

Herz gegen jede Form von Fremdenfeindlichkeit. „Wir rufen alle Bürger auf, rassistischen und populistischen Behauptungen zu widersprechen: ob am Arbeitsplatz, am Stammtisch oder in der Familie“, so Uwe Hildebrandt,

Geschäftsführer des AWO Bezirksverbandes mit Sitz in Dortmund. In Zeiten, in denen mit gezielten Lügen um Wählerstimmen gekämpft werde, sei es wichtiger denn je, die Stimmen zu erheben.

Foto: privat